

\*\*\*\* DER VORSTAND STELLT SICH VOR \*\*\*\*

Roger Herrmann, Mutthornhüttenchef



Im Januar 2003 wählte mich die GV als Nachfolger meines Vaters zum Mutthornhüttenchef des SAC Weissenstein. Schon in meiner Jugend habe ich an den Hütteneröffnungen teilgenommen und dadurch eine nachhaltige Beziehung zur Hütte und der Familie Brunner aufgebaut. Im ersten Jahr waren Heinz und Erna Brunner als Hüttenwart-Ehepaar tätig; danach folgten Toni und Erika Brunner. Für mich ist die persönliche Beziehung mit Toni und Erika für die Zusammenarbeit von zentraler Bedeutung; sie wird getragen von gegenseitigem Vertrauen und Respekt. Gemeinsam haben wir verschiedene Bauprojekte geplant und umgesetzt sowie ein paar herausfordernde Situationen gemeistert. Mich fasziniert immer wieder die Verbindung zwischen der Bergregion Lauterbrunnen und der urbanen Region Solothurn. Die zum Teil unterschiedlichen Perspektiven sind bereichernd und fordernd zugleich. Die Klimaveränderungen und die damit verbundenen Auswirkungen im Umfeld der Hütte sind sichtbar und beschäftigen mich. Was diese Thematik in der Zukunft mit sich bringen wird, lasse ich auf mich zukommen.

Es würde mich freuen, Euch in der Mutthornhütte begrüßen zu können, ein Besuch lohnt sich!